

Anfrage 48, betr. ewiger Baustelle Postgebäude Baslerstrasse

1) Warum haben sich die Arbeiten vor dem Postgebäude so lange verzögert?

Dito Anfrage 45: Die genauen Gründe müssten bei der Bauherrschaft und Grundeigentümerin in Erfahrung gebracht werden. Gemäss Kenntnisstand der Bauabteilungen gab es Verzögerungen bei den Bauarbeiten des Umbaus Hauptstrasse 34. Über Weihnachten / Anfangs Jahr konnten die Arbeiten in der Vorzone v.a. aus Witterungsgründen nicht weitergeführt werden.

2) Wann sind die Arbeiten endgültig abgeschlossen?

Diese Frage müsste die Bauherrschaft/ der Kanton (Grundeigentümerin) beantworten. Die Gemeinde hat bei der Bauherrschaft / GU / Kanton interveniert. Die Arbeiten laufen jetzt aber und Ende März soll der Belag eingebracht werden.

19. März 2021 / VTU